

おはようございます。

3月2日からの臨時休業、今回の臨時休業、いずれも突然の連絡で、皆さんも困惑、混乱していると思います。申し訳ない思いで一杯ですが、それだけ先が読めない緊急事態ということを理解し、協力をお願いします。

部活動最後のインターハイ予選、大学受験、と特に3年生の皆さんにとっては気が気ではないことが多いと思います。

インターハイについては、臨時休業中の部活動の自粛と大会を安全に開催するための準備期間を考慮し、県総体及び支部予選会は当分の間延期するとの連絡がありました。

受験については、試験日は決まっています。一方臨時休業中も一日一日と時間が過ぎていきます。毎日が貴重な時間です。計画を立て一步一步勉強に取り組んでください。

情報は今後もしずなネット、HPで発信していきます。確認してください。

ところで、皆さんは新型コロナウイルス感染拡大予防についてどう思っていますか？

あまり実感のない人もいるでしょうし、見えないウイルス相手に非常に不安を感じている人もいるでしょう。

皆さんそれぞれが自分のことと捉えてくれることが不可欠です。同時に冷静に落ち着いて必要な対応をすることが大事です。

大変な状況での令和2年のスタートですが、それを恨んでも仕方ありません。今の状況は、全国の誰もが等しく迎えています。

できること、やらなければならないこと、を冷静に考えて、有意義に過ごしてください。

最後になりましたが、皆さんが元気であることを心より願っています。

なお、4月から新しく松蔭高校に着任された先生方について、教室に掲示してもらいましたので確認してください。